
Unterstreiche das Wort mit -aa-, -ah-, -ä- oder -äh-

1. Unterstreiche das Wort mit -ä-.


Er sprach offen über seine Ängste.

2. Unterstreiche das Wort mit -ä-.


Für die Abendvorstellung gibt es nur noch wenig freie Plätze.

3. Unterstreiche das Wort mit -ah-.


Tobi muss noch die Rechnung bezahlen.

4. Unterstreiche das Wort mit -ä-.


Der kleine Hundewelpe war noch sehr ängstlich.

5. Unterstreiche das Wort mit -äh-.


Das Fest fand jährlich auf dem Marktplatz statt.

6. Unterstreiche das Wort mit -ä-.


Die Giraffen haben sehr lange Hälse.

7. Unterstreiche das Wort mit -aa-.


Der Festsaal wird für die Feier geschmückt.
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